

広報うちこ

UCHIKO

12

December 2025

vol.338

あなたとまちをつなぐ
ふるさと情報誌



●COVER

ぼく、はじめての秋

●特集

つむぐ

ぼくの夢 わたしの夢

本田 彩心さん 小田小学校6年(新田第2)

子どもたちと笑顔で触れ合える 小学校の先生になりたい

夢は小学校の先生になることです。私が教わった先生は授業がとても分かりやすく、難しい問題に悩んでいたら解き方と一緒に考えててくれて、正解したら笑顔で褒めてくれました。勉強以外にも、先生のおかげでできたことはたくさんあります。優しく寄り添ってくれたのがうれしくて、「こんなふうに教えられる教師になりたい」と思うようになりました。私も友達に勉強を教えることがあります、「分かった!」と言ってもらえるのが、やりがいを感じる瞬間です。そして先生に「上手に教えているね」と褒められたことは、今も心に残っています。

いろいろな子と触れ合えるのが教師の仕事の良いところ。明るい性格を生かして、子どもたちが気軽に話しかけられる存在でいられたらと思います。みんなと一緒に楽しく話をして、笑顔いっぱいの毎日にしたいです。



CONTENTS 目次

UCHIKO vol.338 広報うちこ 2025年12月号

- 2 ぼくの夢 わたしの夢／目次
- 3 特集 つむぐ
- 10 まちのニュース いのちの授業／小学校創立150周年記念事業 他
- 12 うちこ往来 内子藝術祭／社会福祉大会／コミュニティカレッジ 他
- 14 うちこの文化祭・農業祭
- 16 みんなのひろば
リレーエッセイ／はじめてのバースデー／人☆キラリ／HELLO!!! 他
- 20 図書館へ行こう
- 21 ゆうていあ Vol.296
- 22 町からのお知らせ 年末年始の業務のお知らせ／内子町防災訓練 他
- 27 くらしの情報 スキー場の町民割／水道管の凍結・破裂に注意 他
- 30 健康カレンダー／お元気ですか／人のうごき／相談／当番医
- 32 住人十色

COVER 表紙の写真



●11月下旬の龍王公園の紅葉の様子です。今年は猛暑の影響か、色付きが例年より遅れ気味でしたが、きれいな赤やオレンジに染まったトンネルを、多くの人が楽しんでいました。山地さん一家(松山市)は紅葉スポットを探して、一番に内子町を訪れたそう。撮影日にちょうど4カ月を迎えた長男・永真くんは、初めての秋の風景に目を輝かせていました。